



自彊日新

令和7年(2025年)6月号②
加賀市立片山津中学校 学校通信
文責 勝木 一弘

【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

県大会予選加賀地区（ブロック）大会

6月14日（土）から6月22日（日）にかけて3年生部活動の集大成となるブロック大会が開催されました。あわせて吹奏楽部や社会体育部も各大会に参加します。各部を応援する激励会が6月11日（水）、そして結果を報告する歓迎会も6月25日（水）に行われました。

《ブロック大会激励会》

『生徒会激励の言葉』

どの部活動も、日ごろの練習や活動に真剣に取り組んできたことと思います。特に3年生にとっては、これが最後の大会や発表となり、一つの区切りとなる大切な場です。これまでの活動を通して得た経験を、今の自分の力として、自信を持って本番にのぞんでください。

うまくいく時もあれば、思いどおりにいかない時もあるかもしれませんが、どんな結果であっても、やってきたことには必ず意味があると思います。自分を信じて、全力でがんばってきてください！



『校長激励の言葉（要約）』

学校の目標を覚えていますか？「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる」でしたね。簡単に言うと「自律→人のせいにしない」「対話→対話して協力する」「挑戦→あきらめず挑戦する」ということです。是非、今度の大会では『失敗したとき→人のせいにしない』『うまくいかない時→対話して協力する』『負けそうな時→あきらめず挑戦する』の力を発揮して頑張ってきてください。

1・2年生からの応援メッセージ



《県大会出場》

部活動名	種別	開催日	開催地
男子バレーボール部	団体	7月12日(土)	松任総合運動公園

《全国大会出場（中日スポーツ旗争奪第38回リトルシニア野球選手権全国大会）》

チーム名（選手名）	種別	開催日	開催地
白山リトルシニア（Y・T）	硬式野球	7月31日～	明治神宮球場

部活動地域移行本格実施へ〔6月16日（月）～〕

加賀市学校部活動改革プランにより進められてきた部活動地域移行が本格実施となります。

3年生が引退して時点で全ての部活動は平日のみの活動となり、土日は地域クラブに参加しての活動となります。6月16日現在で、野球部、テニス部、卓球部、バスケ部、女子バレー部は

完全移行となりました。男子バレー部は7月12日の県大会以降、吹奏楽部は8月30日の定期演奏会以降に完全実施予定です。



保護司会ケース研究会〔6月13日（金）〕

加賀保護区保護司会の「社会を明るくする運動」ケース研究会が開かれました。保護司25の方に講師となっていて、犯罪や非行を防ぐための行動について話し合いました。内容は「万引き」や「特殊詐欺の受け子」の事例をもとに、犯罪に巻き込まれないために取るべき行動についてグループ対話を行い発表し合いました。



PBS 理論研修会〔6月18日（水）〕



金沢工業大学情報フロンティア学部心理科学科教授石川健介先生をお招きしてPBS研修会を行いました。PBSとは、子どものポジティブな行動をポジティブに（肯定的、教育的な方法で）支援するための仕組みのことです。「問題」行動を起こす子どもたちは「問題を起こしたい」わけではない。ちゃんと理由があることを再認識しました。そのためには、子供たちのことをしっかり観察し、寄り添い、すべての子供たちが笑顔でいられる「手立て」を仕組むことが大切で、その繰り返しの中でできることを増やそうとする力を育てることが重要であると学びました。